

Après la messe, Sa Grandeur a entonné le *Te Deum* d'actions de grâces.

Cette fête religieuse qui revient ainsi chaque année dans le mois de mai, qui unit l'évêque et son clergé avec les fidèles dans une même prière et les mêmes actions de grâces, qui amène les prêtres de tous les points du diocèse, auprès de celui qui en est le premier pasteur et mérite également la reconnaissance de tous, a ce semble, un caractère familial qui lui est propre. Aussi elle est toujours aimée par les fidèles, et par le clergé surtout qu'elle rassemble, dans l'amitié, la piété et la joie.

Daigne Sa Grandeur recevoir les respectueux hommages du *Messenger*.

— Par suite d'une requête appuyée par Sa Grandeur Mgr Blais auprès du Département de l'Instruction publique : " Il a plu à Son Honneur le Lieutenant-Gouverneur, par un ordre en conseil en date du 5 mars courant (1895), d'ordonner qu'un bureau d'examineurs avec pouvoir de délivrer des diplômes d'écoles élémentaire et modèle, soit établi à Ste-Anne des Monts, comté de Gaspé et qu'il soit composé des membres dont les noms suivent : Rev. M. A.-A. Soucy, curé de Ste-Anne des Monts, Rév. M. P.-C. Saindon, curé de Cap Chatte, Rév. M. J.-B. Ruest, missionnaire de St-Edouard des-Méchins et de MM. A.-J. Sasseville, J.-P. et Joseph Thilault, Régistrateur de Ste-Anne des Monts."

Le besoin de ce bureau se faisait sentir depuis longtemps et son établissement à Ste-Anne des Monts fait disparaître les difficultés d'un voyage trop long, pour les institutrices désireuses d'avoir l'honneur et l'avantage de se procurer ces diplômes.